

Die Schule ist schwierig

wenn man ein gewisses Problem hat!

Von gaara16

Gaaras Sicht:

Ein blauer Himmel und keine einzige Wolke.

Es ist mal wieder ein sinnloser Tag. Langsam frage ich mich, warum ich noch zur Schule gehe.

Ich seufze und drehe meinen Kopf in Richtung Tisch, um an meinem angefangenem Graffiti weiter zu malen. Doch da liegt ein Zettel auf dem Blatt. Ich kann mir denken von wem der Zettel kommt.

Daher schiele ich zu Naruto rüber, der mich erwartungsvoll anstarrt.

Ich falte den Zettel auseinander, dort steht geschrieben " Du verstehst nichts oder ?". Was für ne frage. Ich nehme meinen Kugelschreiber und antworte "Naja ist schwer für mich mit zu kommen!"

und reich ihn an Naruto zurück. Ich brauch auch nicht lange auf seine Antwort zu warten.

Als ich das lese bekomme ich einen schreck. Er hat mir geantwortet "Dann werde ich es jetzt Sen-sei Kakashi bescheid."

Ich sehe im Augenwinkel wie er im Begriff ist auf zu stehen und halte ihn blitzschnell am Arm fest. Er schaut mich etwas verdutzt an. Ich schüttel nur meinen Kopf, doch er fängt an seine Lippen zu Bewegen. Er weiß doch, das ich das mit dem ablesen noch nicht so gut kann. Ich halte ihn daher immer fester und schüttel weiterhin meinen Kopf.

Dabei kullern mir tränen die Wange runter. Verdammt ich will nicht heulen. Alle werden bestimmt über mich lachen.

Er nimmt mich zärtlich in den Arm. Ich kann spüren das er redet und mir dabei den Kopf streichelt.

Plötzlich spüre ich die Hand von Sen-sei Kakashi auf meiner Schulter.

Ich blicke zwischen ihm und Naruto hin und her, da ich keinen Schimmer habe was hier gerade abläuft. Denn alle anderen in der Klasse bewegen plötzlich auch ihre Münder. Ich will zwar einfach nur raus, doch Naruto hält mir einen Zettel vor der Nase.

Wann hat er das denn geschrieben?

Wahrscheinlich als ich in Gedanken war.

Er hat geschrieben "Gaara alles ist in Ordnung. Sie haben kein Problem mit deinem Problem. Alle

haben sich schon sowas ähnliches gedacht.Du brauchst dich nicht dafür zu schämen.

Mach dir keine Sorgen. Alles ist gut!"

Dieser kleine Text beruhigt mich sehr. Er hat recht, ich sollte mich nicht schämen.

Ich muss damit Leben, eine körperliche beschränkt zu sein.

Alle stehen sie um mich und Naruto, der ihnen einiges fernsucht zu erklären.

Ich sollte mich selbstbewusster zeigen. Denn ich habe heute gelernt, das es nicht schlimm ist eine körperliche Behinderung zu haben. Solange du Freunde findest, die trotz dem zu dir halten.

Ich musste es auch lernen und es ist ein tolles Gefühl, solche Freunde gefunden zu haben.

Mein Name ist Gaara Sabaku no und ich bin Taub.